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令和元年度第３回富山大学総合情報基盤センター運営委員会議事要旨 

 

日 時 令和元年１１月２０日（水）１０時３０分 ～ １１時００分 

場 所 総合情報基盤センター会議室 

出席者 柴田委員長，奥，藤田，大野，鼓，木村，田村，辻合，布村，大橋，奥村，上木，沖野，山

根の各委員 

欠席者 大坂，水口，伊藤，柴原，中川の各委員 

 

議事に先立ち，令和元年 10 月 1 日付け総合情報基盤センター長の就任の挨拶があった。 

 

前回議事要旨の確認 

委員長から，前回議事要旨（R1.9.18 開催）について確認があり，原案のとおり承認された。 

 

１．審議事項 

（１）業務主任について 

 委員長から，任期満了となる各キャンパスの業務主任について，新たに推薦するに当たり，

委員の意見を伺いたい旨資料に基づき説明があり，審議の結果，次のとおり承認された。 

 五福キャンパス 総合情報基盤センター 沖野准教授 

 杉谷キャンパス 和漢医薬学総合研究所 奥特命准教授 

 高岡キャンパス 芸術文化学部     藤田准教授 

 

（２）大判プリントサービスについて 

 委員長から，総合情報基盤センターが実施する大判プリントサービスについて，令和２年１

月で大判プリンタの保守サービスが終了となることに伴い，来年度，新たに同様のプリンタを

購入し同サービスを継続する方針としたい旨提案があり，資料に基づき説明があった。種々意

見交換の後，審議の結果，同サービスを継続することとし，予算については，令和 2年度共通

経費に要求しているが配分されなかった場合は運営費等を充てることが承認された。 

 

（３）サポート終了となった OS の利用について 

 沖野委員から，サポートが終了となる Windows7 及び office2010への対応について，資料に

基づき説明があり，種々意見交換の後，その他サポートが終了となる OS等への対応について，

今後，ルール化することとした。 

 

２．その他 

（１）電子メールの自動転送禁止について 

 委員長から，電子メールの自動転送について，文部科学省から，禁止のルール化を検討する

よう要請がある旨説明があり，種々意見交換の後，自動転送を禁止した場合の影響等を考慮し

て検討していくこととした。 

 

（２）eduroam について 

 委員から学術無線 LAN ローミング基盤 eduroam への対応状況について質問があり，沖野委

員から，現在は接続許可を取得し，動作検証を実施中であり，マニュアル整備後，今年度末ま

でには運用を予定している旨の説明があった。 

 

（３）総合情報基盤センター運営委員会の委員について 
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 委員長から，運営委員会の委員について，総合情報基盤センター主担当配置教員の中から，

センター長が選出されていることから，新たに同センター主担当配置教員から同委員を選出し

たい旨発言があり，了承された。 

 
配布資料 

資料１ 総合情報基盤センター規則 
資料２ 大判プリントサービスについて 
資料３ 総合情報基盤センターニュースレター 
 


